

号外

広報 あさぎり

今年の夏は、全国各地で記録的な豪雨を観測しました。岐阜県でも関市上之保を中心に甚大な被害が報告され、今尚復旧作業が続いています。下呂市も例外ではなく、6月に起こった上呂地区の土砂崩れをはじめとし、各地で多くの被害が出ました。あさぎりサニーランドでも、開所以来初めてとなる「避難」を経験しました。これまで「避難訓練」は幾度となく実施してきましたが、実際の避難は全くの別物だと感じました。今回は号外という形で避難

7月7日		7月6日								7月5日			日付
1:00	15:00	10:00	3:00	2:00	1:00	0:30	23:00	20:00	時間				
4.28m	4.43m	—	5.61m	5.75m	5.73m	—	5.51m	—	水位				
避難継続中	◎特養シヨート6名 ◎シヨート6名 ※所はシヨートご家族の利用者にて1退名	予水位は下がったが大雨の	戻護総 つ3合 て2庁 いた名 だは舎 だはに くサ避 ニ難 ーラして ランドいた ドへた養	特養護棟13階に避難していた	※特養護棟13階へ避難	シヨート18名	特養護棟35名	避難を開始する	職員を招集する	水位が上昇し始めた為	事務所職員待機 施設長・主任・相談員	事柄	
7月8日											7月7日		日付
14:00	13:00	12:00	11:00	10:00	9:00	8:00	7:00	6:00	5:00	23:30	8:40	7:30	時間
5.05m	5.3m	5.52m	5.62m	5.78m	5.9m	6.04m	6.14m	6.05m	5.91m	4.42m	4.13m	4.21m	水位
自宅待機解除	当日勤務の職員以外は				※施設に待機できる職員は	市担当者川川と確認 避難の様子を見ることとす	施設にて待機	施設にて待機	職員を招集する	下呂市に特別警報発令 施設長・主任待機	総合庁舎にて朝食を摂り	避難解除決定	事柄



利用者の避難と並行してベッドマットも移動しました



地域の方々も車輛の操作を知ってもらいました



養護棟2階へ避難した様子



多くの方々が応援に来てくださいました



眠れぬ夜を過ごされました



一晚避難ただけで身体はクタクタになりました



高齢者が避難生活を送る為にはこの写真の何倍もの荷物が必要です



食事準備の様子



これまで「災害」はテレビの中だけの話でした。今回のことでそれは「身近な現実である」と認識することとなりました。この貴重な経験・体験を今後の災害・防災対策に活かしていきたいと考えています。写真には写っていませんが、実際はもっと多くの職員が出勤し、羽根地区、市役所の方々と一緒に避難・介助にあたりました。地域の協力があつたからこそ、全員が無事にサニーランドへ戻ってこれたのだと思います。改めて、避難誘導にご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。